

Ginebra, 10 de julio de 2023

Agmeth José Escaf Tijerino
Cámara de representantes
Norma Hurtado Sánchez
Cámara de senadores
Congreso de la República de Colombia

donu.suiza@cancilleria.gov.co; atencionciudadanacongreso@senado.gov.co;

IndustriALL Global Union respalda las reformas laboral y pensional para proteger a los trabajadores de Colombia

Estimados representantes del gobierno de Colombia:

Le escribo esta carta en nombre de IndustriALL Global Union, que representa a más de cincuenta millones de trabajadores en la cadena de suministro de manufactura, incluidos los sectores textiles y de la confección, en 140 países, incluida Colombia, para manifestar nuestro apoyo a las reformas laboral y pensional que impulsa el presidente colombiano, Gustavo Petro.

Desde IndustriALL entendemos que el pueblo colombiano tomó una decisión histórica al elegir a Gustavo Petro como presidente. Este es un punto de inflexión en la configuración del futuro del país, ya que las y los trabajadores colombianos han sufrido políticas anti laborales durante décadas. Desde hace más de 25 años Colombia es llamada cada año por la Organización Internacional del Trabajo por incumplir los derechos laborales comprendidos en los convenios que tiene ratificados.

De igual forma, la OCDE y los países con los cuales Colombia ha suscrito tratados de libre comercio han pedido cambios sustanciales en la legislación laboral. Frente a esta realidad, el presidente de Colombia decidió impulsar dos grandes reformas que buscan mejorar los derechos de los trabajadores: la reforma laboral y la reforma pensional. Por primera vez en la historia de Colombia hay un gobierno comprometido en hacer los cambios que los trabajadores del mundo reclaman.

Las organizaciones sindicales creen que las reformas pueden ser el camino para que finalmente se cumplan los derechos laborales en el país. Sin embargo, nuestros afiliados en el país, SINTRAELECOL, SINTRACARBÓN, USO y SINTRACARCOL nos informaron que los empresarios se oponen a que se aprueben las reformas, con lo cual se antepone a que los trabajadores cuenten con trabajo decente y condiciones dignas de trabajo.

El Congreso de la República de Colombia tiene en sus manos la vida de 25 millones de trabajadores colombianos y la tarea de reivindicar sus derechos. Es el momento de que Colombia honre sus compromisos internacionales, y avance hacia el trabajo digno y decente. IndustriALL apoya plenamente la reforma laboral y de pensiones, y exhorta al Congreso a que de manera inmediata debata y apruebe las reformas.

Atentamente,



Atle Høie
Secretario General